

Más de siete mil personas han visitado el stand del Cauca en Anato

El viernes 23 febrero, 2018 a las 10:09 am

Más de siete mil personas han visitado el stand del departamento del Cauca en Anato 2018



Ésta estrategia turística se presenta en el stand del departamento del Cauca en el marco de la feria ANATO 2018, la vitrina turística más importante de Colombia y América Latina, donde se reúnen importantes empresarios del sector a conocer las diversas ofertas de los departamentos y países invitados.

“El departamento del Cauca tiene los más bellos destinos turísticos, muchos años inhibidos por el conflicto armado, pero el mejor testimonio que podemos decirle a Colombia y al mundo es que el Cauca abre sus puertas con total regocijo, pero lo más importante, con la seguridad que requiere los turistas para que puedan conocer los diversos destinos (...) hacemos todos los esfuerzos para que la gente siga enamorándose de un departamento tan maravilloso, lleno de diversidad como el Cauca” indicó el gobernador del Cauca, **Óscar Rodrigo Campo Hurtado**.

“Estamos haciendo que el Cauca sea un departamento protagonista, estamos trabajando para que en la próxima versión de Anato, el Cauca, sea el departamento invitado, sin duda hemos contado con importantes visitantes que van dese la farándula nacional, como importantes empresarios que empiezan a

ver el potencial de nuestra región, seguimos bajo las directrices de nuestro gobernador trabajando por este territorio que es encantador por Naturaleza” señaló **Juan Carlos Maya Feijóo**, secretario de desarrollo económico y competitividad.

El departamento del Cauca presenta una importante muestra de los distintos destinos turísticos como lo son el Parque de Tierra Adentro, las potencialidades de la Costa pacífica con la isla Gorgona y su legado cultural, el turismo de aventura que se practica en el balcón del Patía, municipio de Balboa, la Salvajina como destino ecoturístico encontrando el atractivo en la reserva hídrica, así mismo la ruta religiosa del Norte y la Semana Santa en Popayán que se caracteriza por ser un evento de talla mundial.

De esta forma, el Cauca se abre paso al calendario turístico de Colombia con grandes y promisorias expectativas derivadas de los avances para el sector turismo y la economía nacional. Hechos como la globalización y la negociación de un proceso de paz hacen que esta industria esté llamada a ser uno de los sectores que impulsa una mayor generación de oportunidades para la región.